

ELECCIONES PAÍSES BAJOS



ELECCIONES GENERALES

15 DE MARZO DE 2017

SITUACIÓN POLÍTICA

Tras las elecciones que se llevaron a cabo el 15 de marzo, el partido del Primer Ministro de Holanda, Mark Rutte, ha logrado la victoria con 33 de los 150 escaños, mientras que el partido antieuropeísta de Geert Wilders (PVV) que perfilaba como el gran ganador, solo obtuvo 20 escaños, frente a los más de 25 que le otorgaban la mayoría de encuestas.

Por otro lado el partido ecologista con Jesse Klaver como candidato logró multiplicar por cuatro su actual representación y logra así el mejor resultado de su historia. Los socialdemócratas (PvdA), por su parte perdieron 28 escaños (de 38 a 10). Con estos resultados, será necesaria una coalición de al menos cuatro partidos para poder formar Gobierno.

Mark Rutte, de esta forma, logra poner un freno al avance populista que pisa firmemente a nivel mundial con el triunfo de Donald Trump y el Brexit al mismo tiempo que marca tendencia de cara a los próximos elecciones en Alemania y Francia.



12.9

de ciudadanos holandeses emitieron su derecho a voto para elegir al nuevo Parlamento.

RESULTADO ELECCIÓN



- CDA
- D66
- PVDA
- Christen Unie
- 50+
- Partij vd Dieren
- SGP
- PVV
- SP
- GL
- VVD
- Denk
- FVD

La participación electoral ha alcanzado un aumento del 82 % frente al 74,6 % de las elecciones precedentes.

Los holandeses votaron en unos comicios marcados por una fuerte disputa con Turquía, en la primera de tres importantes elecciones en la Unión Europea este año en que partidos antiinmigrantes buscan legitimidad.

A pesar de su amplia victoria, la formación de Rutte tendrá que pactar para seguir gobernando. Los resultados abren la puerta a la formación de un Gobierno de coalición de centro-derecha en Holanda.

